

¡JUSTICIA!

Para el Crimen del Niño Tápanes

En relación con el crimen del niño Emilio Tápanes, hecho ocurrido hace varias semanas y que conmovió hondamente la sensibilidad de toda la sociedad cubana, recibimos un dramático llamamiento a la justicia, que formulan numerosos suscriptores de EL PAIS en el Central Stewart. Dice así:

«Los suscriptores de EL PAIS en el Central Stewart, que firmamos la presente, nos dirigimos a ese justiciero periódico para que en sus planas publique nuestro clamor de justicia en el caso del niño Emilito Tápanes, que a pesar de haber transcurrido un mes de su crimen todavía no se ha esclarecido el mismo. La madre de este niño que fue inmolado para brujería, ha enloquecido y delira pidiendo la justicia para su Emilito, y nosotros también pedimos a grito: ¡JUSTICIA!

Club Social Stewart
 José Virenis
 José R. Chantre
 José Manuel Cárdenas
 Arturo Lobato
 Dorotheo de la Cruz
 Julio Hernández
 Abel Labrador
 Rogelio
 Mercedes Romo Sureda
 Esperanza Puente
 Juana García
 Juan de Dios
 P. Heron Longue
 Esther Longue
 Eulalia Sánchez
 Concepción Álvarez
 Josefa C. de Brage
 Leonor A. de Lezama
 M. Muñoz y Cia

Elisa Vargas
 Ana Casarola
 Josefa Rey
 Manuel Mangon
 Reginaldo Lopez Alfonso
 Manuel
 Juana Rosa de Matyque
 René Caballero
 María Isabel Díaz
 Ana Fernández
 Aquilino Muro

pais, marzo 17/06